

## Bonjour à tous !

Par **Pau33**, le **03/09/2017 à 10:39**

Je m'appelle Pauline, j'ai 19 ans. Je suis étudiante en droit à Bordeaux 4! C'est donc ma première année.

Je suis contente d'être parmi vous et de pouvoir donc échanger sur le droit!  
Plus tard j'aimerais être journaliste. (pourquoi le droit alors ? Car si jamais le droit me passionne vraiment, je continuerais dans cette voie la. Le droit m'intéressait déjà depuis longtemps)

Voilà une brève petite présentation!  
Merci de mon compte parmi vous.

Par **Isidore Beautelet**, le **03/09/2017 à 11:48**

Bonjour et bienvenue sur le forum !

Nous sommes ravis de compter un membre de plus.

Si vous avez des questions sur les études de droit, n'hésitez pas à les poser sur le forum.

Par **Pau33**, le **03/09/2017 à 12:14**

Merci beaucoup!

Par **LouisDD**, le **03/09/2017 à 13:07**

Salut et bienvenue !  
Posez vos questions nous y répondrons avec plaisir !!

Bonne journée à vous !